

El ilusionista petrerense Adrián Carratalá gana un concurso de magia americano

16/07/2019



Adrián Carratalá junto al galardón Fooler tras ganar el concurso.

El mago petrerense **Adrián Carratalá** ha ganado el concurso de magia americano *Penn and Teller Fool Us*, que se emitió ayer en la televisión The CW, [como adelantó Valle de Elda](#). El pasado mes de marzo viajó a la ciudad de **Las Vegas**, donde se graba el programa presentado por la actriz **Alyson Hannigan**, que consiste en tratar de engañar al prestigioso dúo de magos Raymond Joseph Teller y Penn Jillete, conocidos como **Penn & Teller**.

Carratalá durante cinco años preparó el truco que presentó ante el jurado, que era hacer desaparecer un anillo que posteriormente reapareció en los cordones del zapato del mago, y que le ha llevado a obtener el **galardón Fooler**. "No es lo que se ve, sino toda la trampa que esconde. Sabía que una persona que lo viera en tres segundos no podía ver todo lo que llevaba preparando tanto tiempo", explica Carratalá. El ilusionista, que empezó en el mundo de la magia con

ocho años gracias a la película de Mary Poppins y a un libro de magia, debutó en una gala benéfica en el **Teatro Castelar** con tan solo diez años y, a partir de ahí, se abrió paso en una profesión que ejerce desde hace 20 años.



Para este mago especializado en **magia de salón**, las libretas forman parte de su día a día, pues además de

hacer magia, se dedica a inventarla para otros magos. "Siempre tengo cientos de libretas llenas de ideas y hay veces que una de esas ideas conecta con otra y empiezas a desarrollar el truco", explica.

Pese a que nunca le ha llamado la atención la televisión porque "a nivel artístico el tiempo y las condiciones son muy acotadas y no da para lucirse demasiado", se ha mostrado muy satisfecho con su paso por el programa de Las Vegas, donde estuvo una semana para su grabación.

En septiembre volverá a viajar a la ciudad americana para recoger el trofeo y actuar junto a Penn & Teller. Asimismo, tiene entre manos un show para el próximo año: "Es algo innovador que trata sobre las nuevas tecnologías y cómo afectan a la comunicación de las personas, pero desde la óptica del mago".

<https://www.youtube.com/watch?v=-L36V57d0Q&feature=youtu.be&fbclid=IwAR18f0xsMWSUKeLWsjCb6BGyctL9dEez5t8lkGpqI28z-ri6vRD3I5ZqX-Y>